

UN PARI ENTRE LE PRÉSIDENT
ET LE PRÉVENU.

M. LE PRÉSIDENT. — Vous avez été arrêté comme vagabond, vous n'avez donc pas de domicile?

LE ROY. — Pour ça si, j'en ai du domicile.

— Où est-il ?

— Pas plus loin qu'ici même, à Paris.

— Mais enfin où, chez qui ?

— Chez ma marraine donc, et une jolie chambre encore : lit de sangle, draps et tout.

— On a écrit à votre marraine : elle a répondu que depuis quatre ans vous ne logiez plus chez elle, et qu'elle ne voulait pas vous réclamer.

— Elle a donc perdu la boule, ma marraine; je lui ai encore souhaité la fête, il y a pas un mois avec un gros bouquet, qu'il y avait des ceillots et du jasmin dedans.

— Mais si vous demeuriez chez elle, on ne vous aurait pas trouvé couché pendant la nuit au rond-point de la barrière du Tarne.

— C'était l'histoire de se rafraîchir; je travaille tout près de là chez M. Granet, fabricant de papiers peints, rue de charonne.

— Vous connaît-il personnellement, ce M. Granet ?

— S'il me connaît ! il n'y a pas un mois qui m'a tapé sur l'épaule, et qu'il m'a dit : "Leroy, si tu n'es pas plus exact à ton travail, je f... à la porte."

— Voilà un excellent certificat.

— Ah ! j'en ai d'autres; ma marraine peut le dire; c'est une vieille pompière, si elle voulait parler, n'empêche pas qu'elle pourrait me faire évader d'ici. Si on la faisait venir à c'te boutique, je la ferais bien parler autrement qu'elle n'écrit; même que le jour de sa fête elle m'a donné sa... sa... comment donc qu'ça s'appelle? vous savez bien....

UN AVOCAT. — Sa bénédiction.

— Oui, ça y est, sa bénédiction avec une pièce de trente sous.

M. LE PRÉSIDENT. — Si on citait votre maître, M. Granet, et votre marraine, croyez-vous qu'ils vous réclameraient ?

— Certainement; je parie tout ce qu'on voudra.

M. LE PRÉSIDENT. — Le tribunal remet votre affaire à samedi, jour où on entendra votre maître et votre marraine.

— Ça va, à la bonne heure! vous verrez si je les fais pas parler, surtout ma marraine, qu'a pas mal à la langue.

Variétés.

A propos des pluies continuelles de l'été dernier, un journal français édité ce qui suit :

Il a tant plu

Qu'on ne sait plus

Dans quel mois il a le plus plu ;

Partout au surplus,

Si l'eût moins plu.

Ça m'eût plus plu.

Un jeune médecin est appelé dernièrement dans une famille. Il trouve un *baby* atteint d'une angine, et une mère éplorée qui tombe dans les bras du praticien, en s'écriant :

— Sauvez-le, monsieur, sauvez-le, nous serons deux qui vous devons la vie !

Le médecin soigne l'enfant avec conscience, pratique une opération, vient surveiller l'emploi des réactifs, prescrit les tisanes, continue ses visites jusqu'en pleine convalescence, et demande alors six louis comme dédommagement de ses soins.

La mère tire trois louis de son porte-monnaie.

— Pour un enfant, docteur, fait-elle de sa plus gracieuse voix, ce n'est que moitié prix.

C'était pendant la campagne d'Italie. Je ne sais quel corps expéditionnaire venait d'arriver à je ne sais quel campement. Une rivière coulait au milieu des tentes. Un général demanda à un officier si l'eau convenait bien aux chevaux.

— Ma foi ! mon général, dit l'officier, ils ne s'en plaignent pas !

Une vieille dame entre dans un bureau de placement. Elle porte une robe verte pomme et fourreau, des manchettes à gigot, la taille sous les bras, un chapeau en forme de calèche, orné de fleurs inconnues, de plumes rongées et de dentelles éplorées qui lui donnent l'air d'un saule pleureur. Elle agite un parapluie, entre et commence :

— Je voudrais un valet de chambre.

— Oui, madame.

— Jeune, de dix-huit à trente ans :

— Oui, madame, nous avons cela.

— Joli garçon.

— Oui, madame.

— Solide.

— Oui, madame. Pour quel emploi ?

— Pour tout faire.

— Madame donne ?....

— Douze cents francs pour commencer, logé, nourri, blanchi.... Si je suis contente, je l'épouserai.

UN RENSEIGNEMENT
COMMERCIAL.

Que pensez-vous de la maison Scartassin, Vénard et compagnie ?

— Ma foi ! je ne pense que Scartassin et Vénard ne tarderont pas à souhaiter le bonjour à la compagnie.

Monsieur, c'est un muet qui voudrait voir monsieur.

— Est-il sûr qu'il soit muet ?

— Dam ! monsieur il le dit !

Un enfant de la campagne venait de voir pour la première fois la ville de Québec.

A son retour, la maman, suivant la coutume, s'empresse de lui demander comment il avait trouvé la ville.

Ne m'en parle pas, maman, répondit l'enfant je n'ai pu la voir, les maisons me l'ont cachée ...

Un malade américain, abandonné de tous les médecins de New-York, vient de demander une consultation à un des premiers docteurs de Londres par le télégraphe transatlantique. Le praticien a également envoyé son ordonnance par le câble sous marin.

On ne dit pas si le malade a payé son médecin par la même voie.

Dans tous les cas, il y a tout lieu de croire que le remède aura produit un effet électrique... sur le porte-monnaie du sujet.

DANS UN RESTAURANT EN VOGUE.
— Saprissi ! garçon, mais voyez donc ! il y a des cheveux dans ce potage !
— Ah ! oui, monsieur ; mais ceux-là, je les reconnais : ils appartiennent au patron.

DANS UNE CHAMBRE DE POLICE
CORRECTIONNELLE.
— Accusé, vos nom et prénom ?
— Jules Baranchu.
— Votre âge ?
— Dix-neuf ans.
— Quels sont vos moyens d'existence ?
— Fabricant de trompettes pour le jugement dernier.

LE GLANEUR.

CHARADE.

On mange mon "premier", on porte mon "dernier".
Quand on envoie à mon "entier."
On s'en promet soulagement et joie.
Celui qui part y va sans se faire prier.
On y cause, on y rit. Mainte fille y déploie
Les agréments d'un esprit familier,
Et l'art d'une coquette experte en son métier.
Pourtant, dans certains cas celui que l'on envoie
Se fâche, en prétendant qu'on veut l'humilier.
SÉMEAC.

CALCUL.

Un jour je sortis de chez moi avec quelque argent.

— Je ne sais pas quelle inspiration, j'entraî dans une église, je fis ma petite prière, et je m'aperçus que mon argent était doublé. Frappé de ce miracle, je me sentis porté à la charité et je donnai un chellin à l'église ; — j'allai dans une autre église, mon argent doubla encore et je donnai un chellin à cette seconde église. —

— j'allai à une troisième église et ce fut la même chose, je donnai encore un chellin.

Je demande combien j'avais d'argent lorsque je suis sorti de chez moi.

La réponse au prochain numéro.

Le mot de la dernière énigme est "silence"

La Réponse du dernier calcul 13 jours.

Explication. — La dernière nuit elle fera trois pieds, et n'aura plus à redescendre puis qu'elle aura fini de monter.